

轟小だより



令和5年度テーマ「わくわく」～一人一人の願いを実現する轟小学校～

R5.10.25 10月号

児童も、家庭・地域も、職員も幸せな学校に（轟小は3台の車一つになって前に進む）

発行 日光市立轟小学校

爽りの秋となりました。子供たちは11月1日の「学習成果発表会」に向けて、邁進しております。今月号も、地域の皆様に支えられながら主体的に学び続ける子どもたちの様子をお伝えいたします。

グランドゴルフ【3年】

10/18、地域の敬老の方々とグランドゴルフを行いました。



茶道教室【6年】

10/27の茶道教室(本番)に向けて、23日から連日、練習中です。



イワナの放流【3～5年】

10/17、奥日光の大谷川にイワナの稚魚を放流しました。



みんなが主役！ 創立150周年運動会

9/30に運動会が無事開催されました。天候不順で中断する場面もありましたが、保護者の皆様・地域の皆様の御協力のおかげで、児童一人一人が最善を尽くし、最後まで勝敗を競ってがんばりました。今年度は創立150周年を祝い、児童が企画したお祝いイベント「全校増やし鬼」を行いました。「みんなでおそろいのTシャツを着て鬼ごっこがしたい」という児童の願いが実現し、地域の方々と楽しいひとときを過ごすことができました。参加していただいた皆様に、厚く御礼申し上げます。



【運動会アンケート集計】

運動会実施後、保護者の皆様にはアンケートに回答いただきありがとうございました。
たくさんの御意見をいただくことができ、来年度の取組に活かして参りたいと思います。

回答人数:53人

【質問1】子供たちは自分の役割を果たし、積極的に運動会に参加していましたか。

・とてもそう思う 43人 ・そう思う 10人

【質問2】子供たちは仲間と協力して運動会に取り組んでいましたか。

・とてもそう思う 43人 ・そう思う 10人

【質問3】運動会についての御意見、御感想(一部紹介いたします)

- ・天気が不安定な中、無事運動会が終了し良かったです。毎日の生活+運動会、御指導ありがとうございました。久しぶりの風船、地域・先生・児童が一体となりとても良い運動会でした。Tシャツも素敵でした。天候は別として、次の競技に移る時間がかかってしまった印象です
- ・時間が押してしまいました。帰りの際の集まりも、声をかける方もおらず、ばらばらと子供は帰ろうとしてしまったりし、素早く集めて解散させていただきたかったと感じました。
- ・PTA 競技とPTA 係が重なると、幼児がいる家庭ではその時間帯のやり繰りが非常に難しいです。半日開催においてはPTA 競技を減らすことを検討いただけたら助かります。
- ・5,6年生は係の仕事と自分の出番と忙しそうでしたね。でもよくやっていますすごいと思いました。6年生の親は係から外してあげた方が、子どもの撮影ができるので良いと思います。
- ・大人も応援合戦をするのはどうでしょうか。
- ・轟小らしさが表れている日光和楽踊り、今後も引き継いで欲しいです。
- ・150周年に関わらず、みんな参加できるものはいつも賛否両論あるけれども良いなあと思いました。
- ・悪天候の中、開催の決断をしていただきありがとうございました。子どもたちが主体となりみんなで作り上げた運動会だったと感じました。特に高学年の活躍が素晴らしかったです。
- ・150周年企画として実施した増やし鬼は、大人も子供も楽しんでた。怪我する人もなく和気藹々とやれて良い思い出となった。雨が降って中断したとしても、終了予定の時間がおしすぎた。毎年思うが、卒業生が遊びに来てくれるだけでも嬉しいのに、和楽踊りなどに参加したり片付けを手伝ってくれたりする姿を見ると、この学校を存続させて良かったと思う。卒業生も自らそうしたいと思う学校なのだと思う。
- ・放送機材がだいぶ古くなってきて、担当者が苦勞しているように見えました。
- ・入場行進は、トラック一周行進してほしいです。全学年一緒のアイデア走もわかりやすく良かったです。Tシャツの色分けが学年事でわかりやすかった。Tシャツの色だけで運動会がにぎやかな感じがしました。
- ・雨でもやってくれてありがとうございました。でも10月の方が、天気が安定していいかな。
- ・最初雨で心配でしたが途中で上がり、グラウンドの水もみんなで協力してスポンジで吸い取り、こういうところが轟小学校のいいところだなと改めて思いました。親子で楽しむことのできた運動会でした。
- ・今年度も午前中開催でちょうど良い時間だったと思います。150周年の鬼ごっこはとても良かったと思います。毎年恒例にしてはどうでしょうか。
- ・雨も降ったりしていろいろありましたが、皆で乗り越え、素敵な150周年記念の運動会でした。親ながら、風船飛ばしはとても楽しかったです。
- ・雨でしたがみんな協力し合ってすばらしい運動会でした。徒競走の走る前に誰が走るか教えて欲しいと思いました。



御意見はホーム
ページに全部の
せました。ご覧
ください。